
 
 
 
 
 
 

Andreas Büttner MdL 

-Fraktionsvorsitzender - 

stellv. Vorsitzender des Ausschusses für Bildung, Jugend und Sport 

Mitglied im Ausschuss für Arbeit, Soziales, Familie und Frauen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ihre Schreiben vom 8. April 2014 "Schulsozialarbeiterteams für alle 

Brandenburger Schulen" 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 08.04.2014 und die Darstellung 

Ihrer Forderungen zur Schulsozialarbeit.  

 

Schulsozialarbeit ist für die FDP-Fraktion ein wichtiges Thema. Sowohl 

das Land Brandenburg wie aber auch der Bund sind aufgefordert, hier 

schnell ein Schulsozialarbeiterprogramm, welches langfristig wirkt, 

aufzulegen.  

 

Wir stellen uns vor, dass künftig an jeder Schule Schulsozialarbeiter tätig 

sind. Neben dem Lehrkörper muss es weitere Professionen an den 

Schulen geben, die in einem professionellen Schulteam 

zusammenarbeiten. Dazu gehören neben den Schulsozialarbeitern auch 

Schulpsychologen.  

 

Leider sind unsere Forderungen bisher insbesondere bei den 

Regierungsfraktionen aus SPD und DIE LINKE unerhört geblieben. Es 

gibt regelmäßig den Verweis auf die Kommunen, die jedoch finanziell 

kaum in der Lage sind Schulsozialarbeiter an allen Schulen einzusetzen.  

 

Deshalb fordern wir ein Landesprogramm Schulsozialarbeit. Die Kosten 

muss das Land Brandenburg tragen.  
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Ihre Forderungen finden die volle Unterstützung meiner Fraktion, auch 

meine ganz persönliche als Vater von vier Kindern. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Andreas Büttner MdL 

Fraktionsvorsitzender 


